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Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident 

Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte 

 

Fragestunde vom 18. September 2024 im Einwohnerrat 

Fragen zu Biodiversität 

 

Der Gemeinderat hat sich vor einigen Jahren für ein Biodiversitätskonzept und deren Umsetzung 

entschieden. Folgende Fragen stellen sich mir: 

 

1. Wie wird das Biodiversitäts-Konzept in der Gemeinde Herisau umgesetzt? 

 

2. Wie  erfolgreich wurde das Konzept bisher umgesetzt? 

 

3. Frage aus der Praxis: Das Pärkli Schule Ifang wurde von privater Seite als artenreiche 

Biodiversitätsfläche angelegt und gepflegt. Nach Übernahme der Pflegetätigkeiten durch die 

Gemeinde wurden im Frühjahr, ohne vorherige Absprache mit den bisherigen Pflegern, die 

Wildblumenwiese gemäht und die Weidenbauten entfernt. Dies wirft Fragen zur Transparenz 

der Kommunikation und zur Umsetzung der Biodiversitätsziele durch den zuständigen 

Verantwortlichen auf. Wurde er in die Aufgabe mit den ursprünglichen Biodiversitätszielen 

eingebunden? 

 

4. Welche konkreten Maßnahmen wurden bisher unternommen, um das Personal (intern und 

extern) für die Bedeutung der Biodiversität zu sensibilisieren und zur Umsetzung des 

Konzepts zu befähigen? 

 

Ich bedanke mich im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen. 

 

Mit freundlichen Grüssen 

 

 

Peter Baumgartner 

Einwohnerrat 

 


